



PROTEST GEGEN DIE NAZIKUNDGEBUNG

*Gelsenkirchen
ist
bunt.*

07. APRIL 18 / 13:30
HEINRICH-KÖNIG-PLATZ GE

Gelsenkirchen ist bunt.

Die Rechtsextremist*innen haben wieder mal Europa entdeckt. Die Partei „Die Rechte“ kommt mit einer Kundgebung am 07. April 18 zu uns nach Gelsenkirchen.

Ihre Parole heißt „Europa erwache!“ Damit erinnern sie an den hetzerischen Ruf „Deutschland erwache!“ der NS-Zeit und stellen sich in die Tradition ihrer verbrecherischen Vorgänger.

Die DGB-Jugend Emscher-Lippe und die Gelsenkirchener Falken laden herzlich zur friedlichen und bunten Gegenkundgebung ein.

Wir widersprechen den Populist*innen, die die Idee Europas aufgeben und nationalistischer Abschottung das Wort reden. Wir wollen nicht in Feindbildern denken, sondern halten an der Solidarität der Europäer*innen fest.

Deshalb rufen wir auf:

Kommt am Samstag zum Heinrich König Platz und zeigt, dass Gelsenkirchen bunt ist.

Bereits ab 13:30 Uhr werden wir vor Ort sein.

Auf der kleinen Bühne wird es Grußworte und musikalische Beiträge geben.

Zeitgleich findet der Blumenmarkt auf der Bahnhofstraße statt.